
ENADEP

Par Chamallow, le 04/04/2010 à 15:36

Bonjour,

Suite à la demande de Mathou lors de mon inscription, je dépose ici quelques 
renseignements sur l'ENADEP.

Ce centre de formation est l'Ecole nationale de Droit et de Procédure, elle propose une 
longue formation sur cinq année.
En plusieurs partie, deux premieres années pour obtenir un diplome de secrétariat juridique, 
puis deux autres pour le diplome d'Assistante juridique.
Une cinquième année, de spécialisation (sept spé possibles) renouvelable, pour acquérir 
autonomie, travailler sur un dossier....clerc d'avocat comme le nomme la convention du perso 
des cabinets d'avocats.

Cette école que j'ai découverte lors de mon projet de reprise d'étude (cf ma présentation) m'a 
apporté beaucoup.

Je termine cette année ma première partie, et je compte bien poursuivre jusqu'en cinquième 
année. Avec de la pratique en cabinet d'avocat une passerelle est possible (cinquième année 
correspondance maitrise) afin de passer le concours pour l'école d'avocat.
Je trouve qu'elle permet à des gens qui n'ont guère le choix de reprendre des études, 
intéressantes, et qui permettent de survivre vu que l'on travaille en cabinet.
Une bonne alternative.
Cette école présente l'avantage d'être toujours au top de ses enseignements 
procédures..propose des formations courtes pour se tenir toujours formé.
Son site : http://www.enadep.com/ (si l'adresse n'est pas la bienvenue merci de supprimer) je 
m'en excuse par avance
Elle dispose bien sur, de centre de formations dans toutes nos régions !!!

Voilà mathou, j'ai réparé mon omission de donner les renseignements que tu me demandais 
(maladie assez pénible et j'étais absente un moment + me remettre à flot au niveau des 
cours).

Sandrine Toulouse (chamallow)

Par mathou, le 04/04/2010 à 20:23

http://www.enadep.com/


Salut Sandrine, 

Merci pour ton message, c'est vraiment très instructif ! Je ne comprends pas que cette 
formation ne soit pas davantage connue, elle a l'air quand même assez importante mais je 
n'en ai jamais entendu parler à la fac... 

Donc si je comprends bien, les deux premières années font environ 90h, avec des formations 
le samedi ? Il faut émarger à chaque cours ? Tu es dans une classe de combien de 
personnes ? Est-ce que ça donne des points en plus pour ton salaire ? (je compare avec le 
notariat qui fonctionne par points)

Il y en a même à Nancy, je viens de voir qu'un de mes anciens chargés de TD était formateur :shock:

Image not found or type unknown

Pas de problème pour ta réponse, je crois qu'on a des soucis similaires 

:))

Image not found or type unknown

Par Chamallow, le 06/04/2010 à 20:59

Coucou,

Oui en effet, les cours sont de trois heures et demi le samedi matin pour les deux premières 
années, de quatre heures pour les deux suivantes et la journée pour cinquième année (étude 
de dossier sur toute la journée).
Un examen à chaque année écrit, tous les deux ans un examen pour le diplôme avec pour 
celui de secrétariat juridique un projet pro comme un mémoire sur la procédure.
La cinquième année se termine par un grand oral à Paris. Il est possible de faire toutes les 
spécialités proposées (pénal, voies d'exécution, procédure civile....78 au total).
En effet cette formation apporte des points qui comptent ensuite au niveau salarial. 
L'avantage étant aussi la passerelle pour continuer.

Voilà j'avoue que cette école m'a beaucoup apporté, tant en enseignement qu'au niveau 
humain.
Nous sommes peu cette année (neuf) , les abandons arrivent souvent, il est vrai que cinq ans 

à pourrir ses week-end ça plait pas à tout le monde !! 

:)

Image not found or type unknown

Mais c'est tellement sympa d'un autre coté de pouvoir se former. J'en ai moi aussi un raz le 
bol là entre tout ( vie de famille, la capa, l'Enadep ) mais je sais que l'an prochain si tout va 

bien je continue et espère jusqu'en cinquième année voir ....les autres 

:)

Image not found or type unknown

Je suis bien d'accord, on ne parle pas assez de cette formation, qui donne un bon 
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enseignement en droit, et c'est bien dommage.

Voilà peut être d'autres expériences viendront s'ajouter à la mienne.

A celles et ceux qui souhaitent y aller !! ça vaut le coup vraiment.

Bon courage à tous (bientôt des examens pour vous aussi je suppose)
Bisous à tous
Sandrine

Par sophie19, le 24/07/2011 à 09:51

Je ne connais pas non plus.
tu viens de faire une capacité en droit ?
quelles sont les conditions pour entrer dans cette école ?

je vais regarder le site pour m'informer 

:wink:

Image not found or type unknown

Par bibou, le 06/03/2012 à 13:13

Bonjour,
Je suis en 1er année cqp strasbourg;
Les conditions d'entrées sont : être salarié d'un cabinet d'avocat.

Je suis à la recherche d'un modèle de mémoire de 2ème anée CQP secretaire juridique, 
merci d'avance à ceux qui pourront m'aider.

Par Chamallow, le 06/03/2012 à 21:38

Bonsoir Bibou

Je viens de voir ton message à l'instant et je me permets de te répondre.
J'ai moi aussi effectivement passé le mémoire de fin de CQP Secrétaire Juridique (au 
passage d'ailleurs je t'annonce que ce certificat va certainement devenir national, bonne 
nouvelle ça.

L'idéal pour ton mémoire est de te "dégoter" un dossier sympa au cabinet.
Pour exemple le mien comportait plusieurs procédures (Référé, un TGI au fond, et une 
procédure pénale).
Surtout ne négliges pas la présentation, l'orthographe, utiles des mots juridiques, justes.
Il faut élaborer un plan précis, le suivre tout au long de ton mémoire et donner des exemples.
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Fais une table des matières, une table des annexes (toutes tes pièces.

Ton mémoire doit relater ton travail au quotidien, la procédure (les délais, l’enrôlement, les 
actes...).

Autre chose d'important, tous tes documents devront être passés au "blanco" pour effacer 
tous les noms et tu remplaceras par "X" "Y".. ça parait logique et pourtant sur le nombre 
d'annexes tu peux en oublier.

Le secret professionnel est primordial, ton mémoire se doit de le refléter aussi.

Je suis à ta disposition pour d'autres informations ou si tu veux me soumettre tes idées, je te 
donnerai mon sentiment.

je te souhaite beaucoup de courage, et tu peux commencer à le travailler, voire j'espère que 
tu as commencer, car si tu veux avoir un mémoire qui tienne la route il n'y a que ça y travailler 
énormément.

J'ai du faire une dizaine de brouillons, le taper définitif le relire une centaine de fois, préparer 
les annexes les plus confidentiellement possible tout en les laissant propres (un boulot terrible 
!) le faire relier (2 mini pour les examinateurs un pour toi bien sûr, un pour ton cabinet ça fait 
souvent plaisir !). J'ai obtenu entre le mémoire lui même et la soutenance 18,5 mais je peux te 
dire que j'ai bien dû y travailler du mois de novembre à mi-juin.

Bref accroches toi et n'hésites pas à me contacter.

Chamallow

Par bibou, le 08/03/2012 à 12:19

Bonjour Chamollow,

Merci pour toutes ces infos pratiques.

Et bravo pour ton 18,5 bien mérité après tant de travail !

Par Chamallow, le 08/03/2012 à 22:07

Coucou Bibou,

Merci beaucoup.
J'ai voulu te répondre vite quand j'ai vu ton message et je vois que mon texte comporte des 
fautes, je te prie de m'en excuser.

Bon courage, et je te réitère ma proposition : si tu as besoin pas d'hésitation !!
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A bientôt je vais bucher les Hypothèques Judiciaires pour l'exam de samedi

Chamallow

Par Melane, le 27/03/2012 à 08:29

Coucou!!

Je suis en deuxième année de cqp et mon mémoire à élaborer!

Seulement, je suis dans le flou. J'ai demandé des exemples mais je n'en ai jamais eu.

Je dois m'y mettre car le mois de juin est vite arrivé. Je vois que certaines sont déjà passées 
par là. Alors si vous pouvez me conseiller pcq je commence a paniquer! Merci d'avance et a 
bientot!

Par ninidroit51, le 10/04/2012 à 14:15

En fait, l'ENADEP est le combo de la licence et du master de droit pour les assistantes 
juridiques ? 

J'ai une réunion d'info + tests d'entrée lundi 16 avril à l'ESAS. 

Merci

Par senga, le 27/06/2012 à 14:15

Alors où en êtes-vous les filles dans votre formation ENADEP?
Pour moi cette année, spécialisation Droit de la famille à Paris, l'écrit est déjà passé, me reste 
l'oral demain et grand stress..Mais j'en aurai terminé avec le réveil à 5h le samedi :) j'espère 
que la finalité sera bonne..
a bientôt pour vos réponses.

Par Melane, le 27/06/2012 à 16:35

Coucou,

Moi j'ai passé le cqp secrétaire juridique samedi dernier je l'ai eu avec 14/20.

Si des gens qui passent le cqp ont besoin d'aide pas de soucis si vous voulez de l'aide.

Pour ceux qui ont passé l'ENADEP, quels sont les débouchés? Est il nécessaire de 
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poursuivre après se spécialiser dans des domaines particuliers?

Par senga, le 27/06/2012 à 16:51

coucou,

J'avais passé moi aussi le CQP, à l'ESAS, avant de faire l'Enadep, je ne pensais pas 
poursuivre toutes ces années mais au final je me suis lancée.

Malheureusement le salaire ne suit pas trop. Les avocats sont contents d'avoir des 
secrétaires compétentes mais il faut s'acharner pour être bien payées.

Sinon il me semble qu'après, le mieux reste de faire une VAE pour avoir un diplôme, non pas 
reconnu que dans le domaine juridique, mais aussi par l'état.

Par marilou, le 03/07/2012 à 17:09

bonjour, 

bon je viens de lire tous les messages. Du coup, il faut que je vous dise de faire très attention 
à certaines choses. 

Tout d'abord, je suis aussi à l'ENADEP et je suis d'accord avec vous pour dire que c'est une 
école de très bonne qualité. cependant, c'est là ou je voulais en venir, ce n'est pas du tout 
une équivalence de bac +4. en aucun cas.

plusieurs de mes amis et moi même en avons fait l'expérience cette année. 
les universités ne prennent pas en compte l'enadep. (mais alors vraiement pas). de plus, il 
accepte de prendre qu'en deuxième année en préparant un dossier sur les 5 années 
d'ENADEP (et oui j'ai bien dit 5) et avoir 10 ans d'expérience professionnelle (enfin certaines 
fac les autres c'est la première année). et seulement là, la commission peut accepter que l'on 
rentre ou pas en deuxième année. 

oui, gros choc je sais. 

même moi qui ait fait la fac les deux années. ils m'ont dit de refaire la 2ème année de fac (et 
non ce n'est pas une blague) et que l'ENADEP ça ne valait rien. ils ne valident que les vrai 
diplomes. 

alors que les cours de l'enadep sont loin d'être facile et sont même très complexes. et 
ressemble beaucoup à des matières de fac niveau bac +2/3 et 4 (pour avoir des amis en 
maitrise)au fur et à mesure des années d'ENADEP. c'est franchement naze que ce soit pas 
reconnu. 

bon je sais, ce n'est pas très réjouissant. mais il ne faut pas lacher l'ENADEP tout de même 
car c'est vraiement une école qui forme bien. surtout pour ceux qui veulent rester dans les 
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cabinets d'avocat. ne surtout pas abandonner. 
cependant, je recommande à tous ceux qui souhaite poursuivre en maitrise de faire le cned 
en même temps. (c'est ce que je fais ainsi que mes amis d'ailleurs). ça prend beaucoup de 
temps c'est sur, mais au moins vous aurez un diplome reconnu. en plus de l'ENADEP on aura 
un très bon niveau. 

je souhaitais vraiment vous en informer. car je suis tombée de haut lorsque je me suis 
retrouvée face à la réalité. 

pour ma part je continue l'ENADEP et le CNED. 

Courage à tous et surtout rien n'est perdu.

Par marilou, le 03/07/2012 à 17:23

ps; il va y avoir une nouvelle section qui va ouvrir (je connais pas la date) de JURISTE. :) à 
l'ENADEP.

Par ninidroit51, le 04/07/2012 à 12:19

Bonjour les filles, 
Je dois chercher un avocat qui accepterai de me prendre en contrat de pro pour septembre 
sur le 91 donc j'ai envoyé par courrier cv + lm à l'ordre des avocats donc on attends et je 
continue d'appeler des avocats pour savoir s'ils prennent et si oui j'envoie cv + lm par mail 
mais j'ai tjs peur de pas avoir de réponses :/
Est ce la bonne méthode ? 
A part sa l'école ESAS (où je suis inscrite) se charge de me trouver un avocat sur Paris parmi 
ses contacts ^^
Vous pensez que je peux avoir des entretiens avant septembre ?
Merci à vous

Par rouckmout, le 11/07/2012 à 17:12

Je viens de valider mon CQP, je peux répondre aux questions des étudiants et aider pour le 
mémoire.

Je vais poursuivre avec le 2ème cycle et j'aurais aimé savoir si quelqu'un aurait la gentillesse 
de me scanner les sommaires des modules pour pouvoir m'avancer cet été.

Par ninidroit51, le 11/07/2012 à 17:40

Employeur trouvé dans le 91 :) 
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Je commence le 8 aout ma période d'essai avant de commencer la formation le 5 septembre :)
Youpiii

Par rouckmout, le 13/07/2012 à 14:04

Bravo !J'espère que ça se passera bien !

Par ninidroit51, le 13/07/2012 à 14:39

Merci à toi Rockmout ! 
Je vais tout faire pour en attendant faut trouver un logement dans le 91 (Corbeil ou Evry) ou 
dans le 77 (Melun) 
Et oui, chéri et moi vivons sur Reims depuis 1 an (j'y suis originaire) 
Bises

Par Titi.secrétaire, le 25/07/2012 à 16:10

Bonjour à tous!

Je suis secrétaire de direction mais j'aimerais me réorienter vers du secrétariat juridique. Je 
maîtrise le droit mais j'ai vu dans le programme d'études de la technique d'accueil au sein 
d'un cabinet d'avocat, d'un notaire. Est-ce que quelqu'un parmi vous aurait ce cours afin que 
je puisse y jeter un coup d'oeil? Car si rien ne diffère du secrétariat de direction, je vais revoir 
à la baisse le choix de mes modules de formation. 

D'avance merci!

Par rouckmout, le 25/07/2012 à 16:19

Bonjour,
Quelle école propose ce module ? car ce n'est pas du tout un module de la formation CQP 
secrétaire juridique Enadep en tout cas.

Sinon pour le droit, c'est spécifique, c'est de la procédure.

Par Titi.secrétaire, le 25/07/2012 à 22:02

C'est le CNFDI, une formation à distance. J'ai fait du droit durant mes études secondaires 
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(droits civil, social,...) et je me tiens au courant des nouvelles réformes assez fréquemment.

En fait, en voulant suivre cette formation,je recherche l'aspect "administratif" et les techniques 
d'accueil en lien avec le public rencontré dans le domaine juridique.

Par rouckmout, le 26/07/2012 à 10:03

Je suis allée voir sur le CNFDI en fait ça n'a rien à voir avec la formation de l'ENADEP au 
niveau du contenu. 

Fais surtout attention que ce soit un diplome qui te permette de vraiment trouver du travail 
ensuite car c'est quand même dur quand tu ne sors pas des filières classiques.

Autant l'ENADEP et l'ESAS, ça marche bien pour les cabinets d'avocats, le reste bof. 

Bonne continuation à toi !

Par Titi.secrétaire, le 26/07/2012 à 12:52

Ok, merci pour le tuyau! ;)

Par ninidroit51, le 28/07/2012 à 08:41

Employeur trouvé sur Corbeil essonnes et appartement trouvé sur Courcouronnes (proche 
agora et gare évry-courcouronnes) 

On déménage et emménage mercredi et jeudi :)

Je commence ma période d'essai au cabinet le 8 aout :)

Bises

Par erikavicky, le 31/07/2012 à 17:32

Bonjour,

Avec ma collègue de boulot, nous avons envoyé nos dossiers d'inscription à la formation de 
CQP de Secrétaire Juridique.

Nous travaillons déjà dans un cabinet d'avocat et souhaitons nous perfectionner et avoir enfin 
le statut de secrétaire juridique.
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Suite à tous ces messages nous avons bien compris que ce n'était pas facile facile lol 
mais nous nous posons encore quelques questions et souhaiterions savoir si quelqu'un 
pouvait y répondre svp .

On souhaiterait savoir en général quand commence les cours au centre de formation de Nice 
parce que l'on a vu que le dernier délai pour s'inscrire est septembre?

L'année se compte en combien de mois ?

Savoir si les cours sont tous les samedis ou quelques samedis par mois?

Comment cela se passait quand on était absent 
(vacances déjà posées)?

Merci

Par ninidroit51, le 11/08/2012 à 13:55

Je viens de commencer il y a 3j ma période d'essai qui va jusqu'au 4 septembre pour mon 
contrat de pro et pour le moment, sa va bien :)

Par ninidroit51, le 27/08/2012 à 07:01

Je voulais savoir, après avoir fini l'ENADEP, quels universités acceptent cette formation ? 
Et peut on faire un master tout en travaillant à temps plein ? 
Merci

Par Chamallow, le 03/09/2012 à 18:08

Roohh plein de message sur ce sujet...

Je me sentais bien seule au début, je suis ravie de voir que tout le monde papote !!

Au plaisir !!
Je suis en seconde année de CQP Assistante Juridique si besoin de se soutenir je suis 
preneuse !

A vous lire,
Bon courage et bonne rentrée à tous

Par ninidroit51, le 21/09/2012 à 20:27
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Je voulais savoir en combien de temps dure l'ENADEP après avoir fait le CQP par l'ESAS ? 
Merci Urgent

Par motivation, le 01/10/2012 à 21:48

Bonsoir à toutes,

Je suis également élève à l'ENADEP.

Je viens de passer ma soutenance, ce samedi 29/09, pour valider mon CQP Assistante 
juridique sur Lille.

Malheureusement nous n'avons pas, pour l'instant, de spécialisation d'ouverte pour la session 
2012-2013.

Il va surement nous falloir aller jusque Paris si on veut en suivre une :-(

Est-ce que parmis il y aurait des élèves sur Paris dejà inscrite en 5ème année ?

Pour celles que ça intéresse, je peux aussi vous renseigner sur le CQP Assistante Jurique.

Merci d'avance pour vos réponses

Par poutch95, le 05/10/2012 à 12:10

Bonjour motivation,

je viens de m'inscrire pour le CQP Assistante Juridique (le CQP Secrétaire Juridique déjà en 
poche) et j'aimerai avoir plus d'informations sur la formation.

en effet, on ne trouve rien sur l'organisation de l'épreuve finale.

Pourrais-tu m'en dire plus? Si tu as d'autres infos je suis preneuse également.

Merci d'avance.

Par motivation, le 05/10/2012 à 15:48

Bonjour Poutch95,

Alors pour la CQP, tu as une évaluation écrite à chaque fin de module au cours des deux 
années de formation.

Pour l'épreuve finale, tu dois préparer un mémoire sur tes fonctions avec qq reflexions 
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juridiques, et ensuite, tu passes la soutenance à l'oral du mémoire que tu as préparé.

Lors de l'oral, tu as quelques questions de cours qui te sont posés.

N'hésite pas si tu as d'autres questions.

Je suis plus souvent connectée la semaine, et je ne manquerai pas de te répondre.

Bon courage

Par poutch95, le 05/10/2012 à 15:53

Merci pour ta réponse rapide!

en fait, c'est le même principe que le CQP Secrétaire Juridique...

merci beaucoup en tout cas

Par motivation, le 05/10/2012 à 15:55

OUi, c'est le même principe sauf que le niveau n'est pas du tout le même dans la présentation 
et la composition du mémoire à présenter.

Si tu veux, j'ai grille d'évaluation pour le jury, je peux te les envoyer par mail.

A ce moment là, donne moi ton adresse mail en privé, et je te les enverrai lundi, car la je suis 
au travail ...

Par motivation, le 09/10/2012 à 09:06

J'ai oublié de préciser que le niveau des interros à la fin de chaque module est également 
plus élevé, dans la mesure où en CQP Assitante Juridique, vous devrez être capable de 
rédiger des actes de procédure (sans code, et sans trame).

Bon courage à toutes

Par Amandine89, le 12/10/2012 à 22:46

Bonsoir à tous, 

Je suis étudiante à Reims en 3ème année de droit mais cela ne m'intéresse pas et je 
souhaiterai entrée dans la vie active. Je recherche un emploi en tant que secrétaire juridique 
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ou assistante car cela m'intéresse énormément, cependant, je n'ai aucune expérience dans 
ce domaine venant de ma fac. J'ai remarqué la formation en alternance de l'ENADEP et je 
voulais savoir si quelqu'un avait des informations pour moi. L'année scolaire a déjà 
commencé et je me demande si je pourrais intégrer cette formation et combien cela coûte.

Par ninidroit51, le 12/10/2012 à 22:48

Alors Amandine, je suis rémoise d'origine et j'ai tenté de chercher un avocat sur Reims pour 
faire l'ESAS qui est sur Paris mais aucun ne prenne de contrat de pro :/
Donc je suis venue sur Evry où j'ai trouvé un avocat sur Corbeil. 
Bon courage pour tes recherches. 

PS : je crois qu'il y a un centre ENADEP à Reims, va les voir

Par Amandine89, le 12/10/2012 à 22:53

J’espérai que tu me répondrai, j'ai vu que tu étais originaire de Reims. Je suis dans la même 
situation que toi (vit avec mon copain). Effectivement je pense contacter le centre sur reims. 
Tu as une idée du coût de la formation? Qu'est ce que l'ESAS?
Quand j'ai postuler à une offre d'emploi, une avocate m'a répondu par la négative et m'a dit 
qu'elle me tiendrai au courant concernant les besoins du cabinet et concernant un stage 
d'intégration professionnel, c'est grâce à ce qu'elle m'a dit que j'ai commencé à rechercher. 
Donc la tu as commencé ton travail, cela te plaît?

Par ninidroit51, le 12/10/2012 à 22:56

Oui sa me plait mais cela ne fait que 3 mois lol

L'ESAS, c le parcours de l'enadep pour le cqp secretaire juridique mais en 1 an et tu as des 
cours à l'enadep :)

Le cout de l'esas c gratuit vu que tu est en contrat de pro 

par contre, l'enadep, il faut etre en cabinet depuis 6 mois. 

contacte l'esas, ils sont à l'écoute et commence à chercher sur Reims 

Appelle les tous ou va y :) 

Bonne chance

Par motivation, le 18/10/2012 à 10:11
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Voila Clyne, je t'ai répondu en MP.

Il y a beaucoup d'information dans le fascicule adressé par l'enadep, mais la première chose 
à retenir c'est simplicité afin que le mémoire soit le plus clair possible.

Bon Courage, et n'hésite pas si besoin

Par alexia_b, le 18/10/2012 à 16:11

Bonjour ! 
Je suis en L1 de droit et je souhaiterais devenir assistante juridique. Aussi, sur le site de 
l'enadep, il est dit que le second cycle est ouvert aux personnes justifiant de deux années 
d'étude après le bac, idéalement dans le droit. 
Donc je pourrai faire cette formation ?
D'autre part, apparament la formation se fait le samedi, mais le reste de la semaine qu'est ce 
qu'on fait ?!
J'ai fais quelques recherches mais je ne trouve pas d'autres solutions pour devenir assistante 
juridique. j'ai lu aussi que l'on pouvait apprendre sur le tas, mais je ne comprend pas 
comment et à partir de quand on peut postuler en tant qu'assistante juridique sachant qu'on à 
pas de formation spécifique ..! 
Merci pour vos futures réponses

Par motivation, le 18/10/2012 à 16:26

Les formations ENADEP seconde cycle ou CQP Assistante juridique sont destinées aux 
salariés de cabinet d'avocat, c'est pour ça que les cours se font le samedi, après je pense 
qu'il doit y avoir d'autres formations, mais je ne peux personnellement pas t'apporter de 
réponse.

En ce qui concerne apprendre sur le tas, moi je suis rentrée en cabinet d'avocat au début en 
tant que secrétaire juridique, sans formation particulière, et tu apprends beaucoup par la 
pratique, il suffit d'être motivée et de s'accrocher !!!

Bonne chance

Par toutepitite, le 26/10/2012 à 01:41

Bonjour, 

je viens de lire ton message. Je viens de valider ma 5ème année ENADEP, spécialisation 
Droit du travail et je voulais te dire que contrairement à ce que l'on nous dit, il n'est pas facile 
d'avoir l'équivalent du master (anciennement Maitrise) dans la mesure où le diplôme ENADEP 
n'est pas reconnu au niveau national. 
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CErtes c'est un plus pour le travail en cabinet d'avocat, mais dire que cela équivaut au Master 
non. 

Je viens de me renseigner auprès de mon ancienne fac car avant de rentrer à l'ENADEP je 
suivais les cours de licence de droit, il faut pour valider un diplome universitaire que le 
programme de ta formation soit équivalente à celle de la Licence. 
Je préfère te le dire car on est beaucoup à croire qu'en sortant de 5ème année on peut 
prétendre à l'équivalence d'un MASTER mais en fait, c'est faux. tout dépend du programme, 
de ton dossier (autant te dire qu'il doit être bêton) et de la faculté auprès de laquelle tu 
souhaite valider l'équivalence. 
Si tu as un bon dossier, tu peux valider une licence par VAE et poursuivre en Master ensuite 
si tu as envie. C'est comme cela que ça se passe sur PARIS, et REIMS. 

Je te souhaite une bonne continuation car la formation est très enrichissante, et en ce qui me 
concerne, un tremplin pour le concours de greffier. 

Bon courage à toi

Par toutepitite, le 26/10/2012 à 01:45

Bonjour, 

je réponds à ta question, une fois ton CQP validé (ESAS), l'ENADEP dure 3 ans. 

tu as un 2ème cycle qui te permets d'acquérir toutes les compétences pour être assistant 
juridique et ensuite un cycle de spécialisation que tu choisis (tu as le choix entre 7 en fonction 
du lieu. Il faut savoir qu'un minimum de stagiaire est requis pour l'ouverture de la 
spécialisation). 

Ensuite tu peux faire autant de spé que tu désires. 

Bon courage à toi, je viens de terminer la 5ème année, celle de spécialisation.

Par rouckmout, le 22/11/2012 à 23:37

Bonjour,

j'attaque juste la première année du 2nd cycle mais comme tu as fait la spé droit du travail, je 
souhaite savoir ce que tu en penses, si ça répond bien aux attentes d'une assistante juridique 
travaillant pour un département droit social notamment. 

Merci !
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Par Minigirls, le 25/11/2012 à 10:35

Bonjour,
je fait actuellement la seconde année du CQP assistante juridique option juridique dispensé 
uniquement sur Paris cette année...

comme beaucoup j'ai donc le mémoire à préparer mais j'avoue être totalement dépassé 
concernant son contenu. j'ai bien le minuscule fassicule fourni en début d'année mais 
concernant le thème à choisir je dois avouer que je suis dans le flou complet ! 

auriez vous des modèles de mémoire pour m'aiguiller ?

merci d'avance de vos réponses;
bonne journée

Par doni, le 25/12/2012 à 18:54

je recherche un centre afpa ou autre afin de faire un VAE pour en compte par le pole emploi. 
J'attends de vos nouvelles et avoir un modèle de votre organisme pour avoir des idées. 
D'avance merci.

Par lilou3182, le 08/01/2013 à 18:26

Bonjour, je suis en 2eme année, 2eme cycle CQP option judiciaire.... nous avons un mémoire 
à faire pour la fin de l'année, mais je souhaiterai savoir si c'est le même que celui présenté 
lors de la fin du 1er cycle CQP ou pas? .... 
Merciii

Par Dedey, le 10/02/2013 à 18:41

Bonjour,

Je suis très intéressé par ce sujet et je suis contente d'être enfin tomber sur des personnes 
qui parlent de l'enadep ! lol
Je travaille dans un cabinet d'avocat depuis moins d'un an en tant qu'assistante et je 
souhaiterais faire la formation de l'enadep en septembre.
A savoir que je suis actuellement en 3eme année de Licence Pro Droit Economie Gestion 
mention droit du travail que je prépare par correspondance.

J'aimerais savoir comment se passe la formation à l'enadep, est ce qu'on a cours tous les 
samedis ou alors il y a les vacances? (par exemple afin de pouvoir partir en weekend ou en 
vacances de temps en temps)
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Au niveau du salaire, qu'est ce qui change?

Je souhaiterais échanger également via message privé avec des personnes qui sont 
actuellement secrétaire ou assistante en cabinet d'avocat pour échanger sur nos méthodes 
de travail, salaire et ambiance de travail.

Au plaisir de vous lire,

Par dianelexis, le 17/02/2013 à 21:52

Bonjour, 
Je viens de commencer un travail à mi-temps dans un cabinet d'avocats pour financer mes 
études (L3). Au cabinet, je suis totalement "larguée" par le droit processuel car ce que nous 
faisons à la fac est très théorique. J'ai eu l'occasion de voir les cours de droit processuel 
dispensés par l'ENADEP qui ont l'air hyper concrets et je n'exclue pas de faire cette formation 
l'année prochaine. Est ce que quelqu'un pourrait me les transmettre (même ceux de l'année 
dernière) par scan ou copie pour me permettre au moins cette année d'acquérir quelques 
principes de base ?. 
Je suis prête à indemniser les frais. 
D'avance merci

Par anais1311, le 14/03/2013 à 17:04

Bonjour,
je suis intéressée par la formation proposée par l'enadep.
j'ai pris contact avec l'enadep qui me propose le CQP d'assistante juridique ou le 2ème cycle 
avant de faire le 3ème cycle (vu que j'ai 3 ans d'ancienneté dans un cabinet d'avocats).
mais personnellement, je ne comprends pas la différence entre les 2 puisque de ce que j'ai vu 
le programme est le même !
quelqu'un peut-il m'aider ?

Par sophie30, le 18/03/2013 à 08:10

Bonjour, je suis actuellement les cours enadep en cqp assistante juridique. Je dois préparer 
un mémoire. Pouvez-vous m'en dire plus sur celui-ci. 
Merci par avance
Bien cordialement
Sophie

Par sophie30, le 18/03/2013 à 08:11

Bonjour, je suis actuellement les cours enadep en cqp assistante juridique. Je dois préparer 
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un mémoire. Pouvez-vous m'en dire plus sur celui-ci. 
Merci par avance
Bien cordialement
Sophie

Par zen8131, le 22/04/2013 à 12:30

Bonjour,
Je suis actuellement en CQP AJ. Je dois présenter un mémoire mais les explications 
données sont tellement vagues que je ne sais pas du tout comment m'y prendre! Quelqu'un à 
la rescousse?
merci d'avance

Par Marie-chantal, le 04/05/2013 à 03:06

Bonjour je souhaiterais faire un CQP secretaire jurique j'aimerais savoir quel est le niveau 
d'entre en formation. Et quel son le test de selection

Par cat69, le 13/05/2013 à 21:50

Bonjour à tous,

Je suis très heureuse d'arriver sur ce site et je l'espère d'avoir des échanges avec plusieurs 
d'entre vous.

Je fais également la formation ENADEP et suis actuellement en CQP d'assistante juridique 
1ère année.

Afin d'avoir le temps de m'organiser pour cette épreuve de la rédaction du mémoire qui aura 
lieu pour moi l'année prochaine (si je passe en 2ème année de CQP) je souhaiterais si je le 
peux, commencer mon dossier cet été, car je pense que c'est là que je pourrai avoir le plus de 
possibilité pour trouver ce temps qui me manque temps au quotidien, comme beaucoup 
d'autres je suppose.

J'ai basculé en CQP cette année seulement, ayant suivi initialement la voie traditionnelle du 
1er cycle secrétaire juridique.

J'ai bien eu en début d'année la petite brochure qui parle du mémoire professionnel mais je 
vous avoue que suis un peu larguée sur sa réalisation n'en ayant pas eu en 1er cycle.

Pour info, je travaille en cabinet d'avocat depuis 8 ans, uniquement en droit social et 
j'aimerais bien cibler mon dossier.

Pour info, mi-étudiante, pas encore senior, mais j'y arrive... vos infos me seront très 
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précieuses.

Merci à tous.

A très bientôt.

Par MaLine, le 27/05/2013 à 13:00

Bonjour, 

J'occupe un poste de secrétaire juridique depuis 2 ans 1/2 et j'envisage de m'inscrire à 
l'ENADEP.

Toutefois, je ne fais pas bien la distinction entre le CQP d'assistante juridique et le 2ème cycle.

Le but étant d'obtenir le 3ème cycle.

D'après ce que j'ai pu voir jusqu'à présent, le programme semble être le même.

Quelqu'un aurait-il plus de précisions à ce sujet ?

Merci d'avance

Par Dedey, le 06/06/2013 à 14:38

DIFFERENCE ENTRE CQP ET CYCLES

La différence entre les CQP et les cycles 1 et 2 c'est le calcul du salaire après.
Avec les cqp on monte en coeff alors que les cycles se sont les points qui augmentent.

Tout dépend de ta situation.

Exemple moi je suis jeune assistante avec moins d'un an d'expérience. Je voulais m'inscrire 
au CQP secrétaire juridique sauf qu'il donne droit à un coeff de 365 hors mon coeff est déjà 
de 370 et passera au dessus encore quand j'aurai un an d'expérience. 
Donc je ne gagne rien en faisant le CQP, je m'inscris alors au 1er cycle qui me donnera des 
points de salaire en plus sur le coeff que j'ai.

Je sais je ne suis pas très claire dans mes explications... Appelez l'ENADEP moi la dame ma 
tout bien expliqué et on a même fait les calculs ensemble.

Par motivation, le 24/06/2013 à 16:22
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Bonjour à toutes,

Je viens de voir vos nombreux messages et vos nombreuses questions sur le mémoire à 
rédiger pour le CQP assistante juridique.

Dans les messages précédents, chamalow l'avait très bien expliqué.

Le niveau du mémoire n'est pas du tout le même que celui de secrétaire juridique.

Aujourd'hui, vous devez présenter une ou plusieurs procédures que vous suivez 
habituellement au cabinet, mais sans suivre le déroulement d'un seul et unique dossier.

Le tout, c'est que vous arriviez à faire ressortir de votre mémoire le travail juridique que vous 
accomplissez au cabinet... et non du travail de secrétariat.

Vous devez trouver les mots juridique adaptés, et avoir un plan bien structuré.

N'hésitez pas si vous avez des questions...

Perso, cette année j'ai fait la spécialisation procédure civile, et là j'attends les résultats.

Si quelqu'un aurait des infos pour faire une passerelle à la fac... je suis preneuse... !!!

Par rouckmout, le 24/06/2013 à 16:44

Moi j'ai des infos de l'ENADEP sur l'équivalence des diplomes, je pense que certains d'entre 
vous ont été contactés à ce sujet. 
Ils ont lancé des démarches pour que le CQP secrétaire juridique soit reconnu BAC +2, 
normalement cela sera effectif en décembre 2013.

Ils projettent de faire la même chose pour le CPQ assistante juridique, afin qu'il soit reconnu 
Bac + 3. 

Cela vous permettra d'entrer en master.

Enfin, ils vont ouvrir un diplome de juriste qui sera accessible aux étudiants ayant un diplome 
de niveau Bac + 4.

Par motivation, le 24/06/2013 à 17:18

Et où as-tu eu toutes ces informations ???

J'ai été contacté pour l'équivalence du CQP secrétaire juridique mais sans plus de prévision 
sur l'équivalence prévue au niveau diplôme académique...
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Concernant le CQP Assistante juridique, je n'ai pas du tout été contactée...

Le diplôme de juriste, tu en as eu connaissance par qui ???

Par rouckmout, le 24/06/2013 à 17:21

Et bien j'ai pensé à poser toutes ces questions pour avoir toutes ces réponses !!!

Par motivation, le 24/06/2013 à 17:27

Oui mais à qui ? car moi je n'ai pas eu les réponses à ces questions justement :-(

Par Cazan78, le 27/06/2013 à 13:39

Chaque année c'est pareil on nous envoie des mails en disant que le CQP va être reconnu 
académiquement mais rien ne change... vue la crise actuelle je crois qu'ils ont d'autres 
choses à faire..
Je ne sais plus quoi penser...

Par Chamallow, le 13/07/2013 à 23:20

Bonsoir,
Que de discussions !!! ça fait plaisir.

Pour information, la grosse différence entre le cycle et le CQP c'est le diplôme. 
Il y a quelques modules en plus dans le CQP puisque c'est une formation diplomante.
Ensuite, oui il va y avoir une homologation de nos diplomes !!

Je tenais à préciser aussi, que certaines facs reconnaissent la formation, pour preuve je 
rentre en L3 en septembre.

Je suis en CQP assistante juridique, je finis en septembre avec la soutenance du mémoire, et 
j'envisage aussi la spécialisation.
L'année va être très studieuse, avec le boulot au cabinet en plus !! mais il faut ce qu'il faut.
Franchement, cette formation ENADEP dans son ensemble est vraiment très bien alors vous 
pouvez foncer si le coeur vous en dit !!

Je vais venir souvent sur le forum, vais avoir besoin de vos lumières moi vieille étudiante :).

Bon été à tous
A vous lire,
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Sandrine

Ps : suis dispo pour vous donner des infos si besoin.

Par justine78, le 02/08/2013 à 12:14

bonjour, concernant le mémoire du CQP AJ pour ceux qui l'ont déjà fait, on ne doit pas traiter 
d'une procédure particulière comme pour celui du CQP secrétaire? on ne doit pas donner un 
nom de procédure au dossier? j' avoue ne pas comprendre ... ce n'est pas très clair dans le 
fascicule. merci

Par rouckmout, le 28/08/2013 à 16:01

Je ne sais pas si vous avez vu sur le site de l'enadep mais ça y est le diplome de juriste est 
ouvert.

Il faut avoir un M1 pour y rentrer.

Chamallow, quelle fac a accepté ton entrée en L3 ? 

J'espère que tout le monde a reussi ses examens de fin d'année.

Par lolo7, le 29/08/2013 à 10:25

Plein de projets

Par Jasele, le 06/09/2013 à 14:20

Bonjour,

Je rentre en 1ère année ENADEP à LILLE fin Septembre et je voudrais avoir quelques 
informations. 

J'habite à BEAUVAIS (Oise ; Picardie) et je vais faire la formation à LILLE (Nord) j'ai 400 KMs 
à faire aller/retour. 

Cependant la formation n'est que le samedi matin (une demi journée seulement) alors je 
voulais savoir si j'allais être indemnisée des frais annexes? 

Car sur le site de l'OPCA, ils disent que si la formation n'est que d'une demi-journée aucun 
frais annexes ne seront payés. Puis ils disent que si le trajet fait 400 kms A/R, ils remboursent 
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deux nuits d'hôtel. 

Quelqu'un a t-il déjà été dans ce cas? 

Ou quelqu'un serait il me renseigner?

Merci d'avance.

Par Minigirls, le 06/09/2013 à 17:38

Bonjour,

Deja je serais toi j'appelerais l'Enadep parce que le centre le plus proche c'est Paris.... voir si 
tu peux pas y être rattaché. ?
C'est bizarre qu'ils t'envoi si loin....

Ensuite pour les frais il y a des conventions. Je m'explique, je suis sur toulouse et cette annee 
ma formation se passait sur Paris, ils me remboursent les frais de km plus un forfait hotel, 
petit dej, repas du soir à hauteur de 100 €, autant dire que dalle pour Paris. Apres pour les km 
c'est au forfait donc que je prenne la voiture, le train ou l'avion à moi de trouver le plus 
avantageux.... parce que c'est tant du km que j'ai en pour plus ou moins.... peut importe...

Après moi j'avance et chaque fin de mois mon employeur me rembourse et ca passe sur le 
bulletin avec les indemnités de formation hors temps de travail. Donc je suis rembourse au fur 
et à mesure.

J'espere avoir pu t'aider...

Par Jasele, le 09/09/2013 à 08:41

D'accord merci c'est gentil.

C'est moi qui ai demandé à être sur Lille. Je n'aime pas Paris, et puis cela m'arrangeait.

Bonne journée.

Par Jasele, le 02/10/2013 à 13:31

Rentrée pour LILLE première année premier cycle le 12 Octobre prochain à 9 heures à la fac 
de LILLE 2.

Nous sommes dix inscrites.

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés



Vivement !!

Bonne journée

Par jo78230, le 15/10/2013 à 18:54

bonjour a tous je recherche des modèles pour le dossier pro qu'on doit présenter pour le cqp 
de secrétaire juridique.
si certains d'entres vous pourrai m'aider se serait génial!!
je vous remercie d'avance.

Par Meilae, le 28/02/2014 à 17:32

Bonjour à tous... 

Ma question va principalement s'adresser à celles et ceux qui sont diplômé(e)s de l'ENADEP.
J'aurai voulu savoir quelles ont été les conséquences en matière de salaire ?
Est-ce que votre patron vous a augmenté ? Ou au contraire comme j'ai pu le lire, cela a été 
un véritable frein à une potentielle embauche ? 

Merci pour vos réponses ;)

Par rouckmout, le 06/05/2014 à 16:18

Je suis en 4ème année et pour ma part aucune incidence notable sur le salaire, je suis dans 
la même tranche que celles (c'est à dire toutes les autres) ici qui n'ont pas suivi la formation... 

Par contre des choses plus intéressantes à traiter, plus de délégation et d'implication. Mais je 
pense que c'est aussi parce que je travaille pour qqun avec lequel nous entretenons une 
bonne relation.

Par anoucche, le 18/05/2014 à 18:04

Bonjour,

Je suis actuellement en 1ère année CQP secrétaire juridique et je me demande si la 
reconnaissance niveau académique a été faite? quelqu'un aurai des réponses? merci 
d'avance
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Par Donia, le 05/06/2014 à 12:12

Bonjour à tous,

Je suis ravie de tomber sur un forum qui parle de l'ENADEP.

Après avoir validé mon CQP Secrétaire Juridique à l'ESAS/ENADEP j'ai décidé de poursuivre 
à l'ENADEP. Je suis en 1ère année du CQP AJ. 

Je souhaite échanger avec celles qui le souhaite sur leur parcours à l'ENADEP et sur le 
mémoire qu'il y aura à présenter à la fin de la 2e année.

Merci par avance de vos réponses.

Par Tiphanie77300, le 19/06/2014 à 22:54

Bonjour à tous !

Actuellement en pleine préparation du mémoire de CQP Assistante juridique, j'avoue je 
patauge un peu avec la deuxième partie !

Je n'ai jamais fait de mémoire, je suis rentrée directement en 3ème année grâce à un test. Au 
sein de mon cabinet , je ne fais que du droit du social et on a eu seulement un seul module 
dessus donc je ne vois pas trop comment faire .

Si quelqu'un pourrait me passer une copie de son mémoire pour m'aider à faire le mien et qui 
serait dispo pour échanger je suis preneuse ;-) 

Merci beaucoup

Par S.Alissia, le 13/07/2014 à 03:29

Bonjour à tous !

Titulaire d'un BTS Notariat, j'envisage d'entrer à l'ESAS afin d'y préparer le CQP 
Secrétaire/Assistante Juridique en Cabinet d'Avocat. Ainsi, auriez-vous la gentillesse de bien 
vouloir me donner quelques informations sur ce CQP (L'école, les Cours, Examens ect...).
En outre, je me demande si une poursuite d"études est possible après l'obtention du CQP !

Vous remerciant par avance de vos réponses.

Par Polly POckette, le 15/10/2014 à 01:24
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Bonjour, 

Je vais passer les test pour rentrer a l'ESAS afin de préparer le CQP de secrétaire juridique.
J'ai parcouru le site de L'ENADEP et je me pose quelques questions en ce qui concerne la 
suite...
L'ESAS mentionne un accès en L3, j'ai tout de même des doutes à ce sujet.
Quelqu'un est entré en L3 après le CQP de secrétaire juridique ??
Car en effet ce serait un super tremplin pour une reprise d'études!
Mais peut-on vraiment suivre ? entrer en L3 j'imagine qu'avec un dossier en béton c'est 
possible mais ; l'obtenir ?????? 
J'ai également vu que l'ENADEP proposait le CQP de juriste, mais le master 1 est requis, y a 
t-il une passerelle envisageable ? 
Et si oui, combien dure t-elle ? 
J'avoue ne pas vraiment savoir ou je mets les pieds.. je tente une reconversion après 6 ans 
d'assistanat de direction, et je frôle la trentaine.
Je suis prête a faire bcp de sacrifices, et d'efforts mais le salaire va t-il suivre ? 
Je suis bien consciente que ce sera probablement très difficile mais je pense que le jeu peut 
en valoir la chandelle si en effet un CQP juriste est possible.
J’espère que quelqu'un pourra m'éclairer, je vous remercie d'avance pour vos réponses :)

Par Etudroit78, le 14/11/2014 à 23:45

Bonsoir à tous,
J'ai passé les tests d'entrée à l'ESAS, afin de préparer le CQP de secrétaire juridique en 
alternance.
Si quelqu'un pouvait m'en dire plus sur la suite svp? Le début des cours, le début en cabinet 
d'avocats etc... 
Je vous dis merci par avance pour les réponses que vous pourriez m'apporter :)
Bonne soirée

Par helpplease, le 17/11/2014 à 12:41

Bonjour à tous,

Je suis actuellement en deuxième année de CQP Assistante Juridique. 

J'aimerai savoir si des personnes ayant déjà fait le CQP d'Assistante Juridique pourraient 
m'envoyer par email les sujets des évaluations ainsi que les corrigés qu'elles auraient eu au 
cours de leur processus, notamment ceux afférents aux modules n°8 et 9.

Cela me permettrait de mieux me préparer pour nos évaluations.

Je vous en serai très reconnaissante.

Merci beaucoup par avance.
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Mon mail : jferrere@yahoo.fr

Par juju_95, le 15/01/2015 à 11:03

Bonjour a tous
Je suis en première année de CQP secrétaire juridique à l'ENADEP et on nous demande de 
commencer à préparer le mémoire pour s'avancer un peu sur l'année prochaine.
Je suis hôtesse d'accueil dans un cabinet d'avocat, donc il m'est difficile d'accéder au dossier 
et de faire des démarches de secrétaire.
Est ce que quelqu'un est dans mon cas et est ce que avec votre expérience vous pourriez me 
donner des conseils sur comment m'y prendre?

Merci par avance

Par nath1970, le 31/01/2015 à 12:38

Bonjour à toutes et à tous,

je suis également en première année de CQP secrétaire juridique à l'ENADEP et voudrait 
commencer le mémoire pour l'année prochaine.

Quelqu'un peut-il me dire en quoi ça consiste exactement, pour l'instant nous n'avons pas 
abordé la question en cours.
Je voudrais m'avancer et préparer quelque chose de bien.

Cela ne fait qu'un an que je suis en cabinet d'avocat donc pas trop d'expérience...

Merci par avance de votre aide.

Par Clothilde, le 28/09/2015 à 11:16

Bonjour à toutes,

J'ai validé la première année de CQP Secrétaire Juridique et je suis dans l'attente des dates 
de reprises pour cette 2nd année à l'ENADEP de LILLE.

Je me pose aussi pas mal de questions sur le mémoire à préparer, je suis hôtesse d'accueil 
depuis 1 an avec un petit contact avec les dossiers.
Autant dire que ça n'est pas facile de n'avoir ni l'expérience, ni l'accès au dossier comme mes 
collègues de l'ENADEP.

Si vous avez des conseils, ou des projets de mémoire je suis preneuse.

Si d'autres veulent échanger aussi il y a pas de soucis, de plus je répond un peu à d'autres 
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questions les cours ne sont pas tous les samedis parfois même uniquement le matin en tout 
cas en 1ère année.

Merci par avance.

Par Coralie_b08, le 18/02/2016 à 15:07

Bonjour,
J'envisage de m'inscrire en 5ème année clerc d'avocats. Quelqu'un pourrait m'en dire plus sur 
cette formation ?
Si j'ai bien compris, c'est une année de spécialisation ? Les cours ont lieu tous les samedis ? 
En quoi consistent les examens finaux ?
Merciiiii d'avance

Par Clothilde, le 30/06/2016 à 13:56

Bonjour,
Désolée de te répondre tardivement et espère pouvoir répondre à quelques questions.
La 5ème année est une année de spécialisation, en 18 mois.
Les cours ont lieu le samedi en centre de formation (maison de l'avocat ou université en ce 
qui nous concernent), seulement l'ENADEP innove et maintenant il y a des cours en e-
learning, c'est à dire que les cours seront mis à disposition sur le net et il y a une évaluation 
de 30 min obligatoire à la fin de chaque module.
Cette petite évaluation ne remplace pas les évaluations en centre tout de même, c'est 
uniquement pour s'assurer du suivi et de la préparation des modules par les étudiants.
l'ENADEP a justement préparer le nouvelle plaquette sur leur site FACEBOOK.

Par Nana_O, le 26/12/2016 à 00:56

Bonjour,

Merci pour ce fil instructif.

J'aimerais savoir si l'ENADEP, dans le cadre de ses cycles longs, forme au droit privé, 
notamment au droit des obligations.

Je travaille en effet depuis peu en tant qu'assistante dans un cabinet d'avocats spécialisé en 
arbitrage international (auparavant j’étais déjà assistante mais pas pour des avocats) et je me 
passionne pour ce que mes avocats font, au point que je me mets a rêver de pouvoir 
participer plus en avant au traitement des dossiers. Actuellement je gère tout ce qui est de 
l'ordre de la logistique et la production de documents, mais j'aimerais dans quelques années, 
en plus de mes tâches d'assistante actuelles, devenir "paralegal" dans ce cabinet et ainsi 
participer aux recherches juridiques et autres tâches juridiques accessibles aux paralegals, 
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afin d'avoir vraiment le nez dans les dossiers.

L'ENADEP pourrait-elle me former a cela ou est-ce que j’évolue dans un domaine du droit pas 
vraiment traité par l'école? 

Par ailleurs, pouvez-vous me confirmer que le titre de clerc d'avocat décerné par l'ENADEP 
peut bien être considéré comme menant a la fonction de "paralegal"?

Merci beaucoup.

Par Patricia.p, le 23/01/2017 à 15:31

Bonjour
Je suis en dernière année CQP assistante juridique.

Je suis en pleine préparation du mémoire et je vous avoue que tout est très flou et je ne sais 
pas trop ce qu'il faut y mettre.

Si quelqu'un pouvait m'aider ou m'adresser des modèles, ça serait génial.

Merci
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